

Höhepunkt des Abends
war der gemeinsame,
jedoch vorher nicht geprobte
Auftritt mit dem Gastgeber.
Die Darbietung der Lieder
"Seemann" und "La Paloma",
zusammen mit dem Shanty-Chor
"Die Landratten"
kamen beim Publikum
sehr gut an.

Bei herrlichem Sommerwetter, und in einem tollen, stimmungsvollen Ambiente auf der Hochterrasse des Seehotels Bader, sang der Frauenchor des GMR Eisenberg e.V. erstmals beim Gondelfest in Bobenheim-Roxheim.

> Dies war der erste öffentliche Auftritt des Frauenchors unter der Leitung seines neuen Chorleiters Christoph Stumpf.

Der Frauenchor des Gesang und Musikring Eisenberg gemeinsam mit dem Shanty-Chor "Die Landratten"

